
Der Vorsitzende wünscht sich ei ne stärkere Bet eiligung des Ausschusses bei Entschei dungen 

über das ge mei ndliche Einvernehmen bei bedeut enden Bauanträgen.  

 

Auf sei nen Antrag hi n fasst der Ausschuss daraufhi n fol genden 

 

 


